



Berta, Raquel, Elena, Sonsoles y Mariqui integran el grupo que ha organizado la campaña.

## Un vaso de leche desde Vigo para los niños de una misión de Zambia

■ La ONG Humi organiza el sábado una cuestación para poner en marcha un proyecto de nutrición en el país africano. Más de 160 vigueses ya han apadrinado huérfanos del poblado.

vigo

M. OLIVA

Apenas tiene tres años de actividad y la ONG Humi ya ha conseguido movilizar a unas 165 personas para integrar un proyecto de colaboración con la misión de Mishikishi (Zambia), donde viven más de 140 niños y jóvenes, en su mayoría huérfanos. Su último proyecto es una campaña de nutrición con el lema "Un vaso de leche para cada niño", en la que pretenden

recaudar fondos para "poder contribuir a la dieta de los niños de la misión, donde no pueden darles leche por falta de dinero", comenta Raquel Nogueira, una de las impulsoras de la ONG.

El objetivo de la colecta es conseguir 300 euros mensuales para la misión. Una cantidad casi insignificante en Europa pero que en pleno corazón de África puede suponer "enriquecer la dieta de estos poblados con un vaso de leche diario para los más pequeños, un plato de carne y un

huevo por semana", explica Elena Pérez, integrante del grupo.

Una de las peculiaridades de Humi —que en la lengua de esta parte de Zambia significa vida— es que "todo el dinero que recaudamos se envía directamente a la misión, donde las religiosas lo utilizan según las necesidades. Nosotros no cobramos ni tenemos gastos que desvien las donaciones de su destino, los niños". Además de los donativos, la ONG promueve padrinos para los huérfanos de la misión.

Atleuhico veng 6-10-2005

**Hermandad de  
DONANTES  
DE SANGRE**

**VIGO**



**ASAMBLEA GENERAL  
ORDINARIA**

Mañana, sábado, 7 de mayo - 18:30 horas

CENTRO CULTURAL CAIXANOVA - Policarpo Sanz, 13 - 1º